

29 de julio de 1957

Mi apreciado amigo:

No quiero dejar pasar más días sin expresarle mi profundo agradecimiento por las gentilezas que recibí de la AVIANCA durante mi reciente viaje a Bogotá. Regresé firmemente convencido de que el establecimiento de la línea directa a Puerto Rico será, no sólo una ayuda a nuestro incremento comercial con Colombia, sino también un poderoso estímulo al acercamiento espiritual de nuestros respectivos pueblos.

Le saluda afectuosamente,

ARTURO MORALES CARRION
Subsecretario de Estado

Dr. Juan Guillermo Restrepo
Presidente, AVIANCA
Bogotá, Colombia

AMC/pv